

Dios es Amor

1 Juan 4:7 Amados, **amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios.** **8 El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor...** **11 Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros.** **12 Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros.** Es importante entender que **Dios es amor. Para tener el amor,** necesitas tener a alguien que **inicia el amor** (el **Padre Juan 17:24 Padre...** porque **me has amado** desde antes de la fundación del mundo. **Juan 5:20 Porque el Padre ama al Hijo...** **Juan 3:35 El Padre ama al Hijo...**), **alguien que recibe el amor** (el Amado, **Jesucristo el Hijo de Dios Mateo 17:5... Este es mi Hijo amado...**), y **la muestra de esta relación entre los dos en hechos y actitud** (el **Espíritu Santo**, quien ha sido enviado desde el Padre al Hijo, **Juan 14:26**, y desde el Hijo de nuevo al Padre). Nota cómo **somos salvos, porque amamos a Dios, o sea, Su amor vive dentro de nosotros.** **Juan 14:21 El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.** **23 Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él.** O sea, para entender bien, nuestra relación con el Salvador (**de amarle**) es lo que va a causar al Padre (Dios, la Trinidad realmente) de amarnos y llevarnos al cielo. **Este amor es una actividad que cruza la voluntad (buena voluntad hacia alguien puesto en acción) con el carácter moral de esta misma persona (bondad, paciencia, etc.).** En un sentido, **el tener y practicar el amor es la base de acercarse a Dios.** Debe ser primero y sobre todo el amor hacia Dios, pero el carácter moral de amar **debe llenar nuestras vidas hacia todos**, incluso a nuestros prójimos ni modo si son salvos o no.

Pero también, este **amor, que es una actividad moral**, tiene muchas consecuencias, y entre estas, nos enfocamos en dos aquí, la **comunidad o compañerismo**, el segundo, el **gozo**. **2 Corintios 13:11 Por lo demás, hermanos, tened gozo, perfeccionaos, consolaos, sed de un mismo sentir, y vivid en paz; y el Dios de paz y de amor**

estará con vosotros. (1 Juan 4:12 ve a la izquierda) **De vivir en conflicto y estrés es algo que corta la vida de uno.** **Proverbios 3:1 Hijo mío, no te olvides de mi ley, Y tu corazón guarde mis mandamientos; 2 Porque largura de días y años de vida Y paz te aumentarán.** **3 Nunca se aparten de ti la misericordia y la verdad... 4 Y hallarás gracia y buena opinión Ante los ojos de Dios y de los hombres.** **8 Porque será medicina a tu cuerpo, Y refrigerio para tus huesos.** Antes que Dios creó el universo, Dios vivía desde siempre en tiempo pasado en amor. No es Él amándose a sí mismo, sino **esta unión de las tres personas de la Trinidad viviendo en armonía y paz, en extremo gozo simplemente por gozar de la presencia de uno con el otro.** Dios quiso comunicarnos esto a nosotros, y nos dio la salvación, y nos creó con otras personas para disfrutarlos. Sobre todo, esto es la pareja, padres, e hijos de uno, y luego también entre nuestros hermanos en Cristo en la asamblea, la iglesia.

Juan 13:35 En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros. O sea, **se puede identificar a un verdadero cristiano por su vida, porque practica el amor entre sí, entre los hermanos, entre la iglesia.** **1 Juan 2:19 Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, habrían permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestase que no todos son de nosotros.** La unión entre hermanos se ve por su armonía.

Lo Bueno de no Estar Solo

El problema. Primero, cuando una persona está totalmente sola, esto causa depresión. La persona padece el vivir estar feliz con otra persona. En analizarlo, el pecado satura las vidas de los seres humanos, y la persona sufre si no tiene a nadie, y muchas veces, aunque tenga a otra persona, sufre por problemas que llevan con esta otra persona. **Romanos 12:16 Unánimes entre vosotros; no altivos, sino asociándoos con los humildes. No seáis sabios en vuestra propia opinión. 17 No paguéis a nadie mal por mal; procurad lo bueno delante de todos los hombres. 18 Si es posible, en cuanto dependa de vosotros, estad en paz con todos los hombres.** Entonces, parte de estar feliz es de aprender cómo vivir con otras personas. Pablo indicó que para tener la unión y paz, los dos necesitan ser humildes y no arrogantes. La regla es, tratar a otros bien aunque te traten mal. Es de altamente buscar la paz para con otros. Muchas veces, la paz le cuesta a uno y a sus placeres para mantenerla.

Permaneciendo en el Amor

1 Juan 4:16 Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios tiene para con nosotros. Dios es amor; y el que permanece en amor, permanece en Dios, y Dios en él. Aunque somos salvos por la muerte y resurrección de Jesús (que es el ejemplo más grande del amor), igualmente tenemos que permanecer en este amor, y esto es **de continuar la práctica de amar a otras personas, que es comunión.** **Génesis 2:20 Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos y a todo ganado del campo; mas para Adán no se halló ayuda idónea para él.** El concepto más triste son "estaba solo," no hubo pareja para él. Debemos incluir en nuestros conceptos del cielo y el infierno este elemento.

En el cielo, hay convivio eterno de comunión con Dios y entre hermanos que tienen un mismo sentir. **Mateo 8:11 Y os digo que vendrán muchos del oriente y del occidente, y se sentarán con Abraham e Isaac y Jacob en el reino de los cielos.** O sea, el concepto del cielo es uno de **comunión con Dios (Lucas 22:30 para que comáis y bebáis a mi mesa en mi reino, y os sentéis en tronos juzgando a las doce tribus de Israel.) y con otros salvos.** Entonces, debemos entender que este convivio sano entre hermanos, comiendo juntos, hablando amablemente entre nosotros, **es parte de nuestra actividad celestial, y debemos practicarla en la tierra con nuestros hermanos aquí.** **Dios vio esto tan importante que instituyó la cena del Señor, en que es una ceremonia para celebrar la muerte de Jesús por comer y tomar juntos como hermanos.** Jesús prometió de tomar y comer con nosotros en el cielo en **Mateo 26:29. Lucas 13:29 Porque vendrán del oriente y del occidente, del norte y del sur, y se sentarán a la mesa en el reino de Dios.** O sea, estas fiestas en el cielo no son como fiestas que el mundo hace hoy en la tierra. Sino que serán sanas, comiendo y bebiendo, y mucha comunión, o sea, hablarán de asuntos que son placeres de recordar. **Apocalipsis 19:9 Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios.**

En el infierno, todos allí tienen soledad, o que no hay "convivio", no hay unidad. Los unos están contra los otros. Estudia **Isaías 14:9-21** cuando Dios hecho a Satanás (Lucero) al infierno, y todos le escandalizan a él. Nadie estaba a su lado, sino todos tuvieron nada más críticas para él. ¡Qué ironía que muchos irán al

infierno porque quisieron la opinión favorable del mundo (**Mateo 10:28**), y esto va a ser imposible en el infierno, **todos estarán en contra de los demás!** El infierno estará lleno de gente, pero un lugar **sin nadie a tu lado**, nadie con quien convivir es lo que es exactamente el infierno.

¿Qué es? y ¿por qué está la Iglesia?

Romanos 12:5 así nosotros, siendo muchos, **somos un cuerpo en Cristo, y todos miembros los unos de los otros.** **1 Corintios 12:12** Porque así **como el cuerpo es uno, y tiene muchos miembros, pero todos los miembros del cuerpo, siendo muchos, son un solo cuerpo, así también Cristo. 14** Además, **el cuerpo no es un solo miembro, sino muchos.** Dios ha creado la iglesia, el cuerpo de Jesucristo, los redimidos, **con una relación entre ellos.** Somos muchos miembros del cuerpo, pero a la vez, debemos ser unidos como la Trinidad está unida en propósito, en sentir, y en esfuerzos.

Dios creó la iglesia como extensión de la salvación. La unión y compañerismo entre un ser humano con Dios incluye la idea de ser parte del cuerpo de Cristo, un grupo de redimidos que gozan el amor de Dios entre ellos. Dentro de la iglesia, debemos tener esta relación entre nosotros en que nos edificamos espiritualmente con los demás. **1 Corintios 14:3** Pero el que profetiza habla a los hombres **para edificación, exhortación y consolación.** Dios no nos ha dejado solos, sino con otras personas de nuestro mismo sentir, y que podemos ayudarnos espiritualmente los unos a los otros. Dios directamente nos manda a no ignorar ni a despreciar la iglesia, **Hebreos 10:23** Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió. **24** **Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras;** **25** **no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos;** y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. Dios pone esto muy claro. Nuestra firmeza espiritual tiene relación directa con qué tanto, y qué bien que ejercitamos esta comunión con nuestros hermanos en la iglesia.

El Compañerismo es una Bendición

Eclesiastés 4:9 **Mejores son dos que uno;** porque tienen mejor paga de su trabajo. **10** Porque si cayeren, el uno levantará a su compañero; pero ¡ay del solo! que cuando cayere, no habrá segundo que lo levante. **11** También si dos durmieren juntos, se calentarán mutuamente; mas ¿cómo se calentará

uno solo? Dios es quien que tiene el compañerismo (otra forma de referirse al amor) como el elemento base de su esencia. Satanás es escandaloso, es el acusador.

Satanás es Acusador de los Hermanos

Apocalipsis 12:10... porque ha sido lanzado fuera **el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche.** **1 Pedro 5:8** Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, **anda alrededor buscando a quien devorar;** O sea, debemos entender el contraste entre Dios, quien es comunión y que fomenta gran gozo en el compañerismo y unidad, y Satanás quien divide y causa conflicto, enemistad, y odio hasta matar el uno al otro. Los dos reinos son muy distintos.

O sea, estamos obligados a ser buenos amigos con otros cristianos, y ellos con nosotros. Sin este elemento en nuestras vidas, vamos a sufrir espiritualmente. **Proverbios 18:24** **El hombre que tiene amigos ha de mostrarse amigo;** Y amigo hay más unido que un hermano. Para lograr esto, uno tiene que buscar a amigos cristianos, y tiene que prestarse para ser un amigo cristiano. **¡No te quejes que no tienes amigos cristianos que te edifican si no haces esto para con otros!**

Proverbios 27:9 El ungüento y el perfume alegran el corazón, Y **el cordial consejo del amigo, al hombre.** **Proverbios 17:17** **En todo tiempo ama el amigo,** Y es como un hermano en tiempo de angustia. **Proverbios 27:17** Hierro con hierro se aguza; Y así **el hombre aguza el rostro de su amigo.** Hay actividad espiritual en edificar, aconsejar, y consolar a tu amigo. **Proverbios 13:20** El que anda con sabios, sabio será; Mas el que se junta con necios será quebrantado.

1 Corintios 12:26 De manera que si un miembro padece, todos los miembros se duelen con él, y si un miembro recibe honra, todos los miembros con él se gozan. Lo que debemos entender en esto es que de estar físicamente en el mismo lugar o cerca el uno del otro no es comunión. Es de estar juntos, pero en un mismo sentido, unidos. Satanás es solo. Tiene sus demonios, pero entre sí practican el conflicto. Jesús declaró que el reino de Satanás va a caer exactamente por esto, su división entre sí, su forma de existir (**Marcos 3:24** Si un reino está dividido contra sí mismo, tal reino no puede permanecer.)

Tu Salvación y la Relación con tu Prójimo

Por David Cox



[salv089] v1 ©2024 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Marcos 12:28 Acercándose uno de los escribas... le preguntó: **¿Cuál es el primer mandamiento de todos?** **29** Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; **el Señor nuestro Dios, el Señor uno es.** **30** Y **amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas.** Este es el principal mandamiento. **31** Y el segundo es semejante: **Amarás a tu prójimo como a ti mismo.** No hay otro mandamiento mayor que éstos. Piensa, ¿Cómo es "el Señor es uno" un mandamiento? En definir lo principal de lo que los cristianos deben estar haciendo para agradar a Dios, Jesús empezó con **la unidad de Dios**, "el Señor uno es." A la verdad, esta declaración tiene a la Trinidad en su vista (**Juan 10:30** Yo y el Padre uno somos.), y su significancia no es de contar cuántos dioses hay (hay uno solamente), sino significa que Jehová (Jehová del Antiguo Testamento es Señor en el Nuevo) **es una unidad en propósito, que nadie puede contra ellos.** Dios no está dividido en sus propósitos y voluntad. **Tenemos que entender cómo esta unidad debe afectarnos en nuestras vidas cristianas, especialmente con nuestra relación con los demás.** **Gálatas 5:14** Porque toda la ley en esta sola palabra se cumple: **Amarás a tu prójimo como a ti mismo.** Pero el punto es, cómo te llevas con Dios y con otros "en unión," o **estar en paz**, que es el punto central.